



Strafanzeige eingereicht

TUTTIL - Der Tierschützer Erwin Kessler hat gegen Verantwortliche des kantonalen Veterinäramts Strafanzeige wegen Amtsgeheimnisverletzung eingereicht. Kessler ist Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT). Der VgT hat mit einer versteckten Kamera längere Zeit den Hof eines Bauern in Aadorf beobachtet, um festzustellen, ob dessen Kühe genügend Auslauf haben (die TZ berichtete). Kessler vermutet, dass Mitarbeiter des Veterinäramts den Bauern darüber informierten, dass der Verein eine versteckte Kamera eingesetzt hat. Damit hätten sie es dem Verein in Zukunft erschweren wollen, Beweismaterial zu beschaffen, denn der Bauer habe kein Recht auf Akteneinsicht gehabt. (mkn)